

1. Landesliga 1

TSV Sasel IV : SC Vier- und Marschlande
Freitag, 23.09.2022, 19:30 Uhr

Zufall bleibt gegen den TSV Sasel IV ungeschlagen

Mit 9:3 setzten sich die Gäste des SC Vier- und Marschlande in der 1. Landesliga 1 gegen den TSV Sasel IV durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden und wurde besonders durch das obere Paarkreuz entschieden. Graf und Zufall errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte. In ihrem 14. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf 6 Ersatzspieler zurückgreifen.

Der Verlauf im Einzelnen: Beim 3:0 gegen Graf / Teuber fanden Steinkühler / Hartwig von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Ohne Satzgewinn für Lau / Blau verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Zufall / Sobisch. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach gewonnenem ersten Satz gaben daraufhin Sui / Lau das Spiel gegen Buchholz / Fölsch noch aus der Hand und verloren mit 1:3. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen Erfolg verpasste derweil Sebastian Lau beim 1:3 gegen Mario Zufall. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte anschließend Vincent Steinkühler beim 2:3 gegen Bastian Graf. Das Spiel, in das er als Außenseiter gegangen war, verlor Steinkühler dennoch im 5. Satz. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an den Tisch. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Fabian Hartwig und Mark Teuber, die Fabian Hartwig letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Bently Sui machte mit Sven Buchholz beim 11:8, 11:8, 11:5 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Das war ein souveräner Sieg. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Patrick Blau und Piotr Sobisch, bevor das im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als ausgeglichen eingeschätzte 2:3 feststand. Den Sieg von Thorben Fölsch konnte Alexander Lau im nachfolgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSV Sasel IV und des SC Vier- und Marschlande. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Bastian Graf wurden Sebastian Lau unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 4:13 für Lau und 13:13 für Graf seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte Vincent Steinkühler bei seiner Niederlage gegen Mario Zufall. 5:12 (Steinkühler) bzw. 9:15 (Zufall) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Fabian Hartwig verpasste es mit einem 4:11, 11:6, 5:11, 2:11 gegen Sven Buchholz, einen Punkt für sein Team zu holen. Mit dieser Niederlage liegt Hartwig nun bei einer Einzelbilanz von 14:1 seit Beginn der Spielzeit. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Gastmannschaft damit final eingetütet.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TSV Sasel IV am 30.09.2022 gegen die TTG Hamburg-Nord um Wiedergutmachung, während die Gäste am 30.09.2022 gegen TH Eilbeck III versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TSV Sasel IV

Doppel: Steinkühler / Hartwig 1:0, Lau / Blau 0:1, Sui / Lau 0:1

Einzel: S. Lau 0:2, V. Steinkühler 0:2, F. Hartwig 1:1, B. Sui 1:0, P. Blau 0:1, A. Lau 0:1

SC Vier- und Marschlande

Doppel: Zufall / Sobisch 1:0, Graf / Teuber 0:1, Buchholz / Fölsch 1:0

Einzel: B. Graf 2:0, M. Zufall 2:0, S. Buchholz 1:1, M. Teuber 0:1, T. Fölsch 1:0, P. Sobisch 1:0

